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壹、時間：109年 1月 15日(三) 18：30 

貳、地點：本校小會議室 

參、主席：張李佳會長  

肆、出席：如簽到表 

伍、列席：如簽到表 

陸、記錄：吳嘉興 

柒、主席致詞 

捌、校長致詞 

玖、校務報告(如附件)  

壹拾、提案討論：無。 

壹拾壹、臨時動議： 

1. 團膳公司的營養午餐常常出現異物，有無嚴格要求廠商的懲

處手段? 

→團膳公司的違規事項均依合約記點罰款，違規記點的紀錄

無法作為未來三校聯合招標的評選參考，校方只能依合約記

點，要求廠商改善，以保障學生用餐安全。 

2. 學校網站的行事曆改版後，資料沒有更新。 

→學校網頁配合新北市統一改版，以致於行事曆功能與舊版

不同，將請資訊組將行事曆資料上傳，公告周知；家長會的

網頁專區也會一併上傳補齊。 

3. 學校營養午餐一餐 50元，桃子腳一餐卻是 55元，價錢增加

菜色也有增加，對孩子的營養也有幫助，學校是否考慮比照

辦理? 

→全市營養午餐統一一餐上限為 50元，桃子腳如何運作則

需要再瞭解，但價錢增加，菜色及味道能否提升仍是問題?

待學校瞭解過後，再於下次會議中報告。 

壹拾貳、大合照 

壹拾參、散會：20時 30分 


